

Tennistraining Altlenzbach 2023

Liebe Mitglieder. Es freut mich sehr nach einer tollen ersten Sommer- und Wintersaison bekanntgeben zu dürfen, dass ich auch kommenden Sommer wieder das Tennistraining in Altlenzbach übernehmen darf. Niklas und ich stellen unser Training auf breitere Beine und eröffnen mit Anfang Mai 2023 eine Tennisschule. Dies ermöglicht uns, unsere Leidenschaft zum Beruf zu machen und langfristig für unsere Schüler verfügbar zu sein.

Das Training wird im Mai starten und bis inklusive Oktober laufen. Wir würden 15 Termine fix einplanen und gegen Ende der Saison ausgefallene Stunde (Schlechtwetter, Krankheit, etc..) nachholen. Somit habt ihr die Garantie, dass bezahlte Stunden auch sicher gespielt werden. Sollte die Witterung ein längeres Training am Freiluftplatz ermöglichen stehen wir euch natürlich gerne zur Verfügung.

Wir legen neben tennisspezifischem Techniktraining großen Wert auf eine polysportive Ausbildung der Kinder, um die generellen Bewegungsmuster und kognitiven Fähigkeiten zu verbessern. Außerdem können wir durch unsere individuelle Erfahrung mit den Kindern daran arbeiten, selbstständiges Spielen zu fördern und die Jugend bis hin zur Meisterschaftsreife zu betreuen, was in weiterer Folge das Vereinswesen stärkt.

Der Preis für die 15 Termine beläuft sich auf **140€ pro Kind** und wird durch Teilsubventionen eures Vereins ermöglicht.

Die Termine werden wie schon im vergangenen Jahr donnerstags untergebracht. Wir bitten um Verständnis, dass die genauen Uhrzeiten erst geplant werden können, wenn alle Anmeldungen eingelangt sind.

Da wir schon einige Anfragen bezüglich Anfänger- und Fortgeschrittenenkurse für Erwachsene erhalten haben, möchten wir euch auch weitere Stunden anbieten. Unser Preiskatalog für Erwachsene lautet wie folgt:

Preistabelle für **Erwachsene** anhand der Gruppengröße:

1	38€
2	24€
3	19€
4	16€

Bei Interesse für Kinder/Jugend oder Erwachsenentraining könnt ihr mich jederzeit telefonisch oder per Mail erreichen unter:

+43 664 2534819

thomas.kettner@gmx.at

Wir wünschen euch bis dahin noch einen schönen Frühling und freuen uns sehr auf ein erfolgreiches Tennisjahr 2023!

Thomas und Niklas